
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５月１６日に今年度第１回目の学校運営協議会が開催されました。今年度も１２

名の委員の皆様にお世話になりながら、コミュニティ・スクールを推進していきた

いと考えます。今回は各委員への委嘱状交付、教育委員会からの学校運営協議会規

則の説明、授業参観、学校経営方針の説明と承認、学校関係者評価のことなどが話

し合われました。 


